



【令和4年度の重点目標】 自ら考え、正しく判断し、進んで行動する子どもの育成

本年度、最後の学習参観に御来校いただき、ありがとうございました。この日までに、子どもたちは一生懸命に準備をしたり練習したりしていました。

学校における子どもたちの頑張りを保護者の皆様に参観していただくために、本年度の学習参観も感染症対策を講じながら、分散でおこなったり人数制限をしたりすることで実施していきました。保護者の皆様には、廊下から参観していただくなど、実施に際しまして、御理解と御協力くださり、御礼申し上げます。

どの学年も年度末ということで、この1年間の取組や成果を発表したり、家族への感謝を伝えたりする内容でした。コロナ禍の中、保護者の皆様に子どもたちの思いや願いを受け止めていただく場を設定できたことに嬉しく思います。子どもたちは、この日まで、おうちの方によいところを見せようと、また、自分の気持ちを伝えようと、一生懸命に練習している姿が見られました。これまでの努力してきたことが、次の学年において生かされ、さらに成長することを期待しています。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



6年生は、家族への感謝の会をしました。これまで保護者の皆様に育てていただいた子どもたちの感謝の気持ちを伝えることができました。

本年度は、合唱や呼びかけに取り組むことができ、保護者の皆様に、ご覧いただくことができました。昨年度までは、感染症対策のため、合唱になかなか取り組むことができませんでした。子どもたちの思いのこもった歌をお聞かせすることができ、よかったです。

学習参観の日に、本年度最後の学校運営協議会と中央っ子守る会を開催しました。来年度の学校・家庭・地域の挨拶運動の日が決まりました。よろしく願いいたします。

学校運営協議会・中央っ子守る会では、学校運営協議会委員、町内会長、民生委員の皆様にも、本年度の取組の成果や課題について説明しました。地域の方からは、1年前よりも進んで挨拶をする子どもが増えてよくなっているというお話をいただきました。本年度実施している学校・家庭・地域の挨拶運動の取組の成果が現れています。

右記のとおり、校区一斉挨拶運動を実施する予定です。来年度も、子どもたちと顔見知りとなり、挨拶をしてくださるよう、よろしく願いいたします。

三者による校区一斉挨拶運動

4月 7日 (金)	5月 2日 (火)
6月 1日 (木)	7月 3日 (月)
8月 28日 (月)	10月 2日 (月)
11月 1日 (水)	12月 1日 (金)
1月 9日 (火)	2月 1日 (木)
3月 1日 (金)	

めざす子どもの姿

- 【イキイキ】 進んで考えを表現し、広げたり深めたりする子、学習の構えができている子、家と学校で読書をする子
- 【ニコニコ】 自分から立ち止まり笑顔で挨拶する子、進んで人と関わり大切にしている子、ルールやマナーを守る子
- 【モリモリ】 22時まで寝て登校時刻を守る子、進んで外で運動する子、安全に過ごす子